

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl  
Stadtrat Sebastian Schall

## **ANFRAGE**

31.08.2020

### **Pilotprojekt für Bahnsteigtüren an der U-Bahnstation "Olympiazentrum"**

Mit Schreiben vom 19.08.2019 teilte das Referat für Arbeit und Wirtschaft mit Stellungnahme der MVG mit, dass eine Machbarkeitsstudie ergeben habe, dass die Nachrüstung von Bahnsteigtüren in der Münchner U-Bahn grundsätzlich machbar sei. Der U3-Bahnhof Olympiazentrum wurde als mögliches Testfeld für den Einbau von Bahnsteigtüren identifiziert.

Bevor mit der eigentlichen Planung für das Pilotprojekt am Olympiazentrum begonnen werden könne, ist vorab eine Markterkundung bei Herstellern durchzuführen, um die Möglichkeiten der Hersteller und die Anforderungen des Münchner U-Bahnnetzes nach Maßgabe der Machbarkeitsstudie abgleichen und in geeigneter Weise aufeinander abstimmen zu können. Der Realisierung vorausgehend, müssen ferner die erforderliche Planung und Detailabstimmung mit der Technischen Aufsichtsbehörde sowie ein Planfeststellungsverfahren.

Zeitlich wurde die Erprobung des Testsystems am Olympiazentrum ab voraussichtlich 2023 festgesetzt.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Welche Ergebnisse brachte die Markterkundung?
2. Wie weit sind die Planungen zum Einbau des Testsystems konkret am Olympiazentrum fortgeschritten?
3. Gibt es Pläne, Bahnsteigtüren über den genannten Testbahnhof hinaus einzuführen?

Initiative:  
Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender

Sebastian Schall  
Stadtrat